

KARLA ANDREA DURÁN ABURTO

Trabajadora Social

Trabajadora Social egresada el año 2021 de la Universidad Católica Silva Henríquez, con formación ligada al ámbito socio comunitario, centrado en un enfoque teórico y práctico en el área de trabajo con grupos, familias y comunidades. Con experiencia en la intervención social con niños/as y familias centrada en la restitución de vulneración de derechos de las Niñeces y Adolescencia con conocimiento en el área del servicio público.

Responsable, autónoma, proactiva y con un fuerte compromiso social enfocado principalmente en el trabajo en el servicio público. Amplio manejo de habilidades relacionales. Fácil adaptación con los equipos de trabajo. Capacidad de negociación y resolución de conflictos. Amplia disposición a flexibilizar en los distintos contextos institucionales y a adquirir nuevos conocimientos que contribuyan a mi formación profesional.

ANTECEDENTES PERSONALES

Cedula de Identidad: 19.096.514-7

Nacionalidad: chilena

Contacto: +56988666135 – karlaandreaduranaburto@gmail.com

ANTECEDENTES ACADÉMICOS

Desarrolle mis estudios básicos y de enseñanza media en el Establecimiento Educativo Liceo Polivalente de la Preciosa Sangre, ubicado en la Comuna de Quinta Normal. El cual presenta una visión centrada en brindar una educación integral enfocada en sus principios de valores y excelencia en el trabajo académico personal y comunitario.

En cuanto a mis estudios universitarios los desarrolle en el periodo 2016- 2020. Ingresando a la carrera universitaria de Trabajo Social en la Universidad Católica Silva Henríquez, la cual entrega valores centrada en la defensa y promoción de los derechos humanos, manteniendo una visión humanista con un alto compromiso social, manteniendo una mirada crítica y solidaria, comprometida con el bien común y al servicio de la promoción de la dignidad humana. Por último, he de precisar que desarrolle a lo largo de mis estudios herramientas comunicativas y habilidades digitales para el ejercicio de la profesión. En la actualidad, cuento con Título profesional de Trabajadora Social.

ANTECEDENTES DE EXPERIENCIA PROFESIONAL

Trabajadora social – PPF MAFULN – Corporación Educacional Cristo Joven – 2021 – actual.

En relación con las acciones desarrolladas en el espacio, ejecutar la intervención familiar con niños, niñas, adolescentes y su red familiar. Ejecute y desarrolle acciones ligadas al trabajo en red manteniendo coordinaciones activas con curadores ad litem, redes secundarias que interaccionan con el sistema familiar. Propicie acompañamiento y seguimiento a intervenciones en crisis brindando contención socioemocional en niños, adolescentes y adultos. También, ejecute la elaboración de oficios e informes a Tribunal de familia, manteniendo una comunicación activa con el dispositivo a fin de garantizar el bienestar de los niños, niñas y adolescentes. Por último, me responsabilice de la digitalización de la información a través de la plataforma SIS Mejor Niñez y PJUD.

Educadora Social PPF CRISTO JOVEN - Corporación Educacional Cristo Joven – 2019-2021.

Me desarrolle en modalidad de dupla psicossocial. Dentro de las acciones a desarrollar en el espacio es planificar y ejecutar la intervención social en el ámbito individual y familiar. Por otro lado, mantuve trabajo enfocado en el ámbito socio comunitario e intervenciones complementarias con las redes que participan de la intervención. Además, desarrolle trabajo en terreno lo cual consiste en el desplazamiento por el territorio donde viven los niños, niñas, adolescentes y sus familias. A lo largo de mi trabajo desarrolle manejo de técnicas de desarrollo grupal, favoreciendo el abordaje de las vulneraciones en distintos contextos.

FORMACIÓN COMPLEMENTARIA

Periodo 2023

Postítulo de Especialización en Primera Infancia Volver a mirar la infancia (0 a 6 años): *Un modelo de complejidad y metodología A.M.A.R para la comprensión, evaluación e intervención en diversos contextos vitales 2023.* En ADIPA con una duración de 300 Hrs.

Curso de “Promoviendo la resiliencia emocional en el aula: como superar las adversidades” impartido por Fundación Liderazgo Chile cumpliendo con 5 horas cronológicas sincrónicas.

Periodo 2022

Capacitación en *Técnicas de Intervención con niños, niñas y adolescentes y sus familias.* Dictado por Fundación Ideas para la infancia desde septiembre a diciembre de 2022, con una duración de 12 horas cronológicas.

Seminario de la relevancia de la estimulación cognitiva en niños, impartida por la Institución ADIPA con duración de 01 hora.

Seminario de “*Construyendo diferencias útiles para desafiar el consumo problemático de drogas en adolescentes*”, impartido por la institución ADIPA con duración de 01 hrs.

Seminario de “*¿Qué son los trastornos psicológicos?*” impartido por la institución ADIPA con duración de 01 hrs.

Periodo 2020

Curso de Capacitación en “*Perspectiva de género y violencia contra las mujeres en la intervención social*” en CEDEB. Duración de 16 hrs.

Seminario enfocado en “*Juega, emociónate y aprende: Estrategias lúdicas para gestionar las emociones*” en Observatorio del Juego. Duración de 02 hrs.

Curso de “*Peritaje Social*” en E-CAP. Duración de 50 horas pedagógicas.

Periodo 2019

Seminario de Taller en “*Comportamientos sexuales abusivos, problemáticos, saludables de niños y adolescentes: abordaje e intervención*” en Instituto grupo palemo. Duración de 8hrs.

Seminario de Taller en “*Convención de Derechos de Niños, Niñas y Adolescentes. Reflexiones después de 30 años de nuestro compromiso país*” en Universidad Andrés Bello.

REFERENCIAS:

Irina Ortega M.

Directora y coordinadora de Programa PPF MAFULN

Contacto iortega@cristojuven.cl

Natalia Beiza

Psicóloga y dupla psicosocial en periodo de PPF CRISTO JOVEN

Contacto: psicologa.natalia.beiza@gmail.com